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Преамбула
Сетевой филиал кафедры ЮНЕСКО по изучению глобальных проблем и возникающих социальных и этических вызовов для больших городов и их населения факультета глобальных процессов МГУ был создан при Институте содержания и методов обучения Российской академии образования (ИСМО РАО) в ноябре 2013 года на основании договора, подписанного между кафедрой ЮНЕСКО и ИСМО РАО.
Предметом договора является совместное выполнение пилотного проекта: 
«Педагогические пути реализации образования для устойчивого развития преемственно по ступеням обучения».
Выполнение пилотного проекта в 2014 году осуществлялось в трех направлениях:
- исследования в области теории общего образовании для устойчивого развития (Отчет-2014, глава 1);
- разработка и апробация инновационных технологий общего образования для устойчивого развития (на базе ГБОУ СОШ № 205 в г. Москве, САО), распространение передового педагогического опыта – публикация инновационных разработок учителей (сборник внеурочных занятий «Образование для устойчивого развития во внеурочной деятельности начальной школы». 5,5 печ.л.), проведение городского семинара для учителей и специалистов в области ОУР (г. Москва, 15 апреля 2014) (Отчет-2014, глава 2);
- распространение научных и практических результатов исследований среди педагогической общественности – проведение городской научно-практической конференции (с иногородним участием) «Межпредметное партнерство по реализации Программы формирования экологической культуры, здорового и безопасного образа жизни» (г. Москва, 23 апреля 2014, на базе ГБОУ СОШ № 1273, ЮЗАО) (Отчет-2014, глава 3).  
Результаты исследования представлены в главах 1, 2 и 3.
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The network branch of UNESCO chair for the study of global issues and emerging social and ethical challenges for big cities and their populations of faculty of global processes of the Moscow State University was established at Institute of the contents and methods of education of Russian Academy of Education (ICME RAO) in November, 2013 on the basis of the contract signed between UNESCO and ICME RAO.
[bookmark: _GoBack]Subject of the agreement is the joint implementation of the pilot project: 
"Pedagogical ways of continuous education for sustainable development succession through the steps of training." 
A pilot project in 2014 was carried out in three ways:
- researches in the field of the theory of general education for sustainable development (The report-2014, chapter 1);
- development and testing innovative technologies of the general education for sustainable development (on the basis of school No. 205, Moscow), popularization of the best pedagogical practices – the publication of innovative experience of teachers (the collection of extracurriculum lessons "Education for sustainable development in extracurricular activities of elementary school". 5,5 print sheets); holding a city seminar for teachers and experts in the field of OUR (Moscow, on April 15, 2014) (The report-2014, chapter 2);
-   distribution of scientific and practical results of researches among the pedagogical public – holding a city research and practice conference (with participation from another cities) “Interdisciplinary partnership for school Program of ecological culture, healthy and safe way of life” (Moscow, April 23, 2014, on the basis of school No.1273) (The report-2014, chapter 3).  
Results of research are presented in chapters 1, 2 and 3.
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